

SESIONES ORDINARIAS
2009
ORDEN DEL DÍA N° 2304

COMISIÓN DE TRANSPORTES

Impreso el día 24 de noviembre de 2009

Término del artículo 113: 3 de diciembre de 2009

SUMARIO: **Accidentes** viales en la ruta nacional 12 en el Circuito Productivo de la Yerba Mate, provincia de Misiones. Adopción de medidas a fin de reducir la cantidad de los mismos. **Perié (J. A.)**. (4.593-D.-2009.)

Dictamen de comisión

Honorable Cámara:

La Comisión de Transportes ha considerado el proyecto de resolución de la señora diputada Perié (J. A.), por el que se solicita al Poder Ejecutivo disponga las medidas necesarias para reducir los accidentes viales en la ruta nacional 12, en el tramo Circuito Productivo de la Yerba Mate, provincia de Misiones; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña y las que dará el miembro informante aconseja la aprobación del siguiente

Proyecto de declaración

La Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA:

Que vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través de los organismos correspondientes, arbitre las medidas necesarias a fin de reducir los accidentes viales en la ruta nacional 12, en el tramo Circuito Productivo de la Yerba Mate, provincia de Misiones.

Sala de la comisión, 27 de octubre de 2009.

*Zulema B. Daher. – Héctor J. Alvaro. –
Germán E. Alfaro. – Griselda A. Baldata.*

*– Sergio A. Basteiro. – Marcela A. Bianchi
Silvestre. – Miguel D. Dovená. – Luis M.
Fernández Basualdo. – Juan C. D. Gullo.
– Alberto Herrera. – José A. Herrera. –
Miguel A. Iturrieta. – Mario R. Merlo.
– Elsa S. Quiroz. – Sandra A. Riobó. –
Patricia Vaca Narvaja.*

INFORME

Honorable Cámara:

La Comisión de Transportes ha considerado el proyecto de resolución de la señora diputada Perié (J. A.), y luego de su estudio, resuelve despacharlo favorablemente modificando algunos de sus aspectos.

Zulema B. Daher.

ANTECEDENTE

Proyecto de resolución

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Solicitar el Poder Ejecutivo nacional adopte medidas urgentes para reducir los accidentes viales en el tramo de la ruta nacional 12, de la provincia de Misiones, específicamente en el Circuito Productivo de la Yerba Mate, ante el trágico accidente ocurrido el día 17 del corriente mes, a la altura de la localidad de Montecarlo, distante 195 kilómetros de la ciudad de Posadas.

Julia A. Perié.